

Elektrogeräte für Bedürftige

Pilotprojekt | GVV Melk sammelte gebrauchte, gute Geräte und übergab sie an den Sozialmarkt (SOMA).

AMSTETTEN | Ende Oktober hatten die Einwohner des Bezirks Melk die Möglichkeit, gebrauchte, aber noch funktionsfähige Elektro- und Elektronikgeräte am Altstoffsammelzentrum in Kammelbach abzugeben. Diese Sammelaktion wurde vom Gemeindeverband für Umweltschutz und Abgabeneinhebung (GVV) Melk organisiert und im Rahmen eines größeren Pilotprojektes „Optimierung zur Sammlung und Verwertung von Elektroaltgeräten“ – kurz OREG – von einem Konsortium durch-

geführt. Die Elektrogeräte wurden daraufhin von einem Fachbetrieb geprüft und zur Weiterverwendung an den SAM NÖ-SOMA Mostviertel mobil und den SAM NÖ-SOMA Amstetten abgegeben.

Dort werden sie Menschen mit geringem Einkommen zu sehr günstigen Preisen angeboten, was gerade in der Vorweihnachtszeit regen Anklang findet. Die offizielle Übergabe fand am vergangenen Donnerstag Nachmittag im Sozialmarkt Amstetten statt.



Freuen sich über die Elektrogeräte in Top-Zustand, die nun beim NÖ-Sozialmarkt Mostviertel mobil und im Sozialmarkt Amstetten zum Verkauf angeboten werden (v.l.): Anneliese Dörr (SAM NÖ), Irmgard Pöll-Wimmer (Geschäftsführerin SAM NÖ), Gerlinde Luftensteiner (Marktleitung SOMA Mostviertel mobil), Direktor Alois Hubmann (Geschäftsführer GVV Bezirk Melk) und Rita Haubenberger-Hahn (Firma ERA Elektro Recycling Austria GmbH).

Foto: SOMA